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EVENTO
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no Verão é preciso redobrar ações de combate ao aedes aegypti

COMBATE À DENGUE

De 2019, 
já são 71 

notificações 
e duas 

confirmações 
de dengue; 

duas 
notificações 

de zika, 
ainda sem os 
resultados; e 

quatro
notificações de

chikungunya 
aguardando 
análise dos 

exames.

O fernandopolense Júlio Se-
meghini teve sua nomeação para 
secretário executivo do Minis-
tério da Ciência, Tecnologia, 
Inovações e Comunicações efe-
tivada nesta terça-feira (15), em 
edição extra do Diário Oficial 
da União. O engenheiro já está 
trabalhando na pasta desde o ano 
passado, na equipe de transição. 

Na mesma edição do DOU fo-
ram nomeados os presidentes do 
Conselho Nacional de Desenvol-
vimento Científico e Tecnológico 
(CNPq), João Luiz Filgueiras de 

Azevedo, e da Agência Espacial 
Brasileira (AEB), Carlos Augus-
to Teixeira de Moura. 

Júlio Semeghini foi um dos 
defensores da Lei de Informática 
em seu período como parlamen-
tar - e a decisão de ajustes na le-
gislação será conhecida no dia 13 
de dezembro, com a divulgação 
das determinações da Organi-
zação Mundial do Comércio às 
denúncias feitas pela Europa e 
Japão contra os benefícios con-
cedidos para empresas de TICs 
no país.                                Página 03

Semeghini é oficializado como 
secretário executivo do MCTIC

Júlio Semeghini trabalhará ao
lado do ministro Marcos Pontes
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 
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PAINEL POLÍTICO
PRIVATIZAÇÕES

O governador do Estado de 
São Paulo, João Doria (PSDB), 
foto ao lado, prometeu que vai 
privatizar todos os aeroportos 
que estão ligados ao Daesp (De-
partamento Aeroviário do Estado 
de São Paulo). Ao todo são 20 
aeroportos, incluindo os de Ara-
çatuba, São José do Rio Preto e 
Presidente Prudente. Os projetos 
de privatização serão elaborados 
pela Artesp (Agência Reguladora 
de Transportes) e pelo Daesp. 

EXONERAÇÕES
O vice-governador de São 

Paulo, Rodrigo Garcia (foto), 
afirmou na manhã desta terça-
feira, 15, que o Estado já exo-
nerou 300 servidores comissio-
nados, e readmitiu 50% desse 
número. À Rádio Eldorado, Gar-
cia disse se tratar de melhorar a 
eficiência do governo e não de 
uma “caça às bruxas”. Segun-
do Rodrigo Garcia, haverá um 
balanço no início de fevereiro 
sobre os cargos terceirizados 
para novos cortes. O vice-go-
vernador afirmou, ainda, que 
o governo prepara um pacote 
de concessões, extinção e fu-
são de estatais. O projeto para 
a Companhia de Saneamento 

Básico do Estado de São Paulo 
(Sabesp) é de capitalização, afir-
mou. “Queremos um governo 
mais enxuto, que gaste mais com 
serviços públicos e menos com 
máquina pública”, disse. 

CONDENADO
O juiz da 2ª Vara Cível de 

Fernandópolis, Heitor Miúra, 
julgou procedente o pedido 
deduzido pela Unimed Fer-
nandópolis Cooperativa de 
Trabalho Médico em face de 
Jarbas Alves Teixeira, para o 
fim condenar o ex-presidente 
da associação Jarbas Alves Tei-
xeira (foto) ao pagamento de 
R$1.612.218,20,incidentes de 
atualização monetária (tabela 
prática TJ/SP), desde a propo-
situra da ação, e juros de mora à 
taxa legal (1% a.m), desde a cita-
ção, referentes à “diária de afas-
tamento” recebidas sem a devida 
comprovação de deslocamento 
da sede pelo Réu. Condeno-o 
ainda ao pagamento de custas 
processuais e de honorários de 

advogado, arbitrados em 10% 
sobre o valor da causa.Em caso 
de interposição de recursos de 
apelação, mantenho a presente 
sentença por seus próprios fun-
damentos. Desta forma, desde 
já declino de exercer o juízo de 
retratação, escreveu Miúra. 

TCE x MACETãO
O ano não começou bem para 

o vereador jalesense Luiz Hen-
rique Viotto (Macetão-PP). O 
Tribunal de Contas do Estado 
(TCE) acaba de aplicar uma mul-
ta de 300 Ufesps (R$ 7.959,00) a 
ele por conta de irregularidades 
no balanço de 2015 da falecida 
Fundação “Masaru Kitayama”. 
Naquele ano, Macetão era o 
presidente da Fundação, àquela 
altura já inativa. Na sentença, 
assinada pelo auditor e substituto 
de conselheiro Samy Wurmam, o 
TCE diz que Macetão foi alertado 
sobre as irregularidades aponta-
das pela fiscalização mas ele não 
apresentaou uma defesa. Funda-
da durante o governo Parini, a 
Fundação “Massaru Kitayama” 
abrigou o Ambulatório de Cân-
cer, primeiro passo para a vinda 
do Hospital de Câncer. Registre-
se que a instalação do Ambulató-

rio – e o efetivo funcionamento 
da Fundação – foi possível graças 
a uma emenda de R$ 400 mil, 
do então deputado federal José 
Dílson(PDT) – que era conhecido 
como “médico do programa do 
Ratinho”. O TCE está alegando 
que as irregularidades no balanço 
de 2015 teriam inclusive impedi-
do o encerramento das atividades 
da entidade.

Apesar das dificuldades 
econômicas que o país atra-
vessa há alguns anos, o Sin-
dicato dos Comerciários e o 
Sindicato do Comércio Va-
rejista de Jales conseguiram 
assinar a convenção coletiva, 

fechando acordo que confirma 
um reajuste de 4,4% sobre os 
salários anteriores da catego-
ria. A convenção foi assinada 
pela presidente do Sincomer-
ciários, Maria Ramires e do 
Sincomércio, Alexandre Ren-

si, no dia 11 de janeiro, sexta-
feira. Maria destacou que o 
acordo foi o possível e até um 
pouco acima das expectativas, 
diante da situação de crise que 
só agora começa a dar sinais 
de recuperação.

O resultado da convenção, 
como afirmou a presidente do 
Sincomerciários foi consequên-
cia de um intenso trabalho das 
duas partes que acabou sendo 
muito bem recebido pela cate-
goria e pelas empresas.

Sindicatos fecham acordo com reajuste de 4,4% aos comerciários

AVISO DE LICITAÇãO
PREGãO PRESENCIAL Nº 002/2019 – EDITAL RESUMIDO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 002/2019 – Processo Licitatório nº 004/2019, tipo 
MENOR PREÇO, com as seguintes características: Objeto: Aquisição de 
combustíveis (Diesel S-10, Diesel S-500, Etanol e Gasolina) para veículos 
e maquinários de diversos setores desta Municipalidade, conforme Edital 
e seus anexos – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: 
dia 31 de janeiro de 2019, às 09h30min, no Setor de Licitações do Muni-
cípio – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões Marques, nº 
1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, estarão disponíveis 
gratuitamente para os interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, 
ou diretamente na Secretaria de Administração e Planejamento. Informações 
pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou 
pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações 
referentes a este processo deverão ser acompanhadas exclusivamente através 
do Diário Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico www.
indiapora.sp.gov.br e mural de publicações oficial do Paço.

Fonte do Recurso: Federal/Estadual/Municipal
Indiaporã-SP, 18 de janeiro de 2019.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira

EXTRATO DE EDITAL DE ABERTURA
DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 001/2019

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através da Comissão Permanente de Licitação 
torna público aos interessados, a CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 
001/2018 – Processo Licitatório nº 005/2018, que tem como objeto 
a CONCESSÃO DE USO GRATUITO COM OPÇÃO DE TRANS-
FERÊNCIA, de terrenos públicos localizados na área industrial, 
denominado “DISTRITO INDUSTRIAL II” – Indiaporã - SP, com 
objetivo de se atingir a melhor proposta, com objetivo de se atingir 
a melhor proposta. O recebimento da documentação e dos projetos 
ocorrerá até o dia 8 de março de 2019, até as 09h00min e a abertura 
dos envelopes no mesmo dia as 09h15min, no Setor de Licitações 
do MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – com Paço na Rua Domingos 
Simões Marques nº 1.345 – Centro. O Edital poderá ser adquirido 
gratuitamente pelos interessados na Secretaria de Administração e 
Planejamento do Município; Informações: Pelo telefone (17) 3842-
1232/Setor de Licitações, nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min 
ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras 
publicações referentes a este processo deverão ser acompanhadas 
exclusivamente através do Diário Oficial Eletrônico do Município, 
com endereço eletrônico: www.indiapora.sp,gov.br, e mural de pu-
blicações oficial do paço.

Indiaporã, 18 de janeiro de 2019.
DENILSON LUIZ DE FREITAS – Presidente

da Comissão Permanente de Licitação
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

Os microempreendedores indi-
viduais devem fazer anualmente 
a DASN (Declaração Anual do 
Simples Nacional). O posto do 
Sebrae em Fernandópolis ajuda 
a preencher a declaração gratui-
tamente, até o dia 31 de maio. 

As empresas do porte Micro-
empreendedor Individual (MEI) 

são obrigadas a entregar a DASN 
informando à Receita Federal o 
faturamento do ano anterior e se 
tinha empregado contratado. A 
declaração deve conter todas as 
vendas realizadas pelo empreen-
dedor dentro do ano de apuração. 
É necessário informar o valor de 
vendas com notas fiscais e sem 

notas fiscais gerado no ano. 
Apresentar a declaração é de 

fundamental importância para 
que o MEI fique em dia com as 
suas obrigações fiscais perante 
a Receita Federal. A Declaração 
Anual deve ser feita todos os anos 
e entregue até o dia 31 maio. 

O posto do Sebrae em Fernan-

dópolis funciona das 8h às 17h, de 
segunda a sexta-feira. O endereço 
é rua São Paulo, 2570. Telefone 
(17) 3465-7062. O trabalhador 
que ainda atua na informalidade e 
que deseja regularizar seu negócio 
também pode procurar o Sebrae 
para receber orientações de como 
tornar-se um MEI.

Declaração Anual do MEI pode
ser feita gratuitamente no Sebrae

Microempreendedores devem procurar o órgão até 31 de maio
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JORNAL DO INTERIOR
GESTÃO BOLSONARO

Os vereadores de Fernandó-
polis, aprovaram por unanimi-
dade um projeto de lei enviado 
pelo prefeito André Pessuto, que 
mantém o valor do IPTU cobra-
do em 2018, somando-se apenas 
a correção da inflação do período 
que deve ficar em torno de 4%.

A sessão que ocorreu as 12h20, 

foi marcada em regime de urgên-
cia pelo presidente Ademir de 
Almeida, pela necessidade de 
aprovação do projeto o mais rápi-
do possível, pois novos carnês de-
verão ser emitidos pela Prefeitura. 
O novo projeto foi apresentado 
pelo Executivo, após inúmeras 
reuniões entre os vereadores e 

representantes da secretaria de 
Finanças do município.

O vereador Étori Baroni, sim-
plificou a explicação sobre quan-
to custará seu IPTU. “O contri-
buinte poderá pegar o valor pago 
no IPTU de 2018 e acrescentar 
4%, e terá o que pagará de IPTU 
este ano”, explicou o vereador.

O governador de São Paulo, João 
Doria (PSDB), sancionou um pro-
jeto de lei nesta quarta-feira, 16, 
que proíbe o consumo de bebidas 
alcoólicas nas dependências dos 
postos de combustível de todo o 
Estado.  A ingestão de álcool fica 
autorizada no interior das lojas de 
conveniência e restaurantes, além 
de áreas restritas e delimitadas que 
não se confundam com a pista de 
abastecimento de veículos. 

Publicada no Diário Oficial do 
Estado de São Paulo desta quin-
ta-feira, 17, a medida já está em 
vigor. Os postos de gasolina de-
verão afixar avisos de proibição 
em pontos de ampla visibilidade 
e advertir os infratores sobre a 
proibição. “Em caso de persistên-
cia”, diz o texto, “o infrator será 
retirado do local, utilizando-se 

força policial, se necessário”. 
O responsável pelo posto de 

combustível está sujeito a san-
ções previstas no Código de De-
fesa do Consumidor, como multa, 
apreensão de produto, interven-
ção administrativa, cassação de 
licença do estabelecimento e 
imposição de contrapropaganda. 

O projeto de lei, do deputado 
Wellington Moura (PRB), foi 
aprovado em dezembro pela 
Assembleia Legislativa. Uma 
das justificativas apontadas por 
Moura é a “pouca ou nenhuma 
fiscalização” da venda de bebidas 
alcoólicas para jovens, “muitos 
deles menores de 18 anos”. O 
parlamentar lembra ainda que 
“mistura de álcool e direção tor-
na-se um perigo iminente.” 

“Assim como a lei que proíbe 

o fumo nos estabelecimentos co-
merciais, a presente propositura 
visa a conscientização e educação 
em relação aos efeitos do álcool 
e também coibir o consumo do 
mesmo nas dependências dos 
postos de abastecimento de com-
bustível justamente pela facilida-
de na aquisição do produto”, diz 
o deputado no texto. 

Na justificativa, Moura lembra 
ainda de confusões que ocorrem 
em postos de combustível envol-
vendo grupos de pessoas alcoo-
lizadas. Ele cita o exemplo de 
um episódio em que, após uma 
briga, um motorista “manobrou 
o veículo atropelando proposi-
tadamente o outro, projetando-o 
contra as bombas de abasteci-
mento causando danos físicos e 
prejuízo material”.

O fernandopolense Júlio Se-
meghini teve sua nomeação para 
secretário executivo do Minis-
tério da Ciência, Tecnologia, 
Inovações e Comunicações efe-
tivada nesta terça-feira (15), em 
edição extra do Diário Oficial 
da União. O engenheiro já está 
trabalhando na pasta desde o ano 
passado, na equipe de transição. 

Na mesma edição do DOU fo-
ram nomeados os presidentes do 
Conselho Nacional de Desenvol-
vimento Científico e Tecnológico 
(CNPq), João Luiz Filgueiras de 
Azevedo, e da Agência Espacial 
Brasileira (AEB), Carlos Augus-
to Teixeira de Moura. 

Os empresários de TI não es-
conderam a satisfação, até porque 
Semeghini foi um dos defenso-
res da Lei de Informática em seu 
período como parlamentar - e a 
decisão de ajustes na legislação 

será conhecida no dia 13 de de-
zembro, com a divulgação das 
determinações da Organização 
Mundial do Comércio às denún-
cias feitas pela Europa e Japão 
contra os benefícios concedidos 
para empresas de TICs no país.

Segundo o ministro Marcos 
Pontes, o conhecimento de Se-
meghini sobre os temas de tec-
nologia serão importantes não 
apenas para tocar o ministério, 
mas para enfrentar temas penden-
tes e importantes. Em especial, 
os ajustes na Lei de Informática 
(8.248/91) exigidos pela Orga-
nização Mundial do Comércio. 
“Temos discutido bastante sobre 
isso. Eu conversei com parte do 
grupo de informática. E temos o 
Júlio Semeghini, que é da área, 
para ajudar”, ressaltou Pontes.

Veja como ficou a compo-
sição do MCTIC com as no-

meações já feitas:   Ministro 
– Marcos Pontes   Secretário 
executivo: Júlio Semeghini   
Chefe de gabinete: Celestino To-
desco   Secretário de pesquisa e 
formação: Marcelo Marcos Mo-
rales   Secretário de empreende-
dorismo e inovação: Paulo César 
Rezende de Carvalho Alvim   
Secretário de planejamento e 
cooperação de projetos e contro-
le: AntonioFranciscangelis Neto  
 Secretário de radiodifusão: 

Elifas Gurgel do Amaral   Se-
cretário de telecomunicações: 
Vitor Menezes   Diretor do De-
partamento de Inclusão Digital: 
Wilson Wellisch   Diretoria do 
Departamento de Serviços de 
Telecomunicações da Setel: 
Rogério Bonatto   Diretor de 
Gestão de Entidades Vinculadas 
da Secretaria-Executiva: Carlos 
Tadeu de Pinho.

Semeghini é oficializado como secretário executivo do MCTIC

Dória sanciona lei que proíbe consumo de álcool em postos de gasolina

Vereadores aprovam projeto que diminuirá valor do IPTU

O servidor municipal de car-
reira lotado como fiscal, respon-
sável pelo erro no lançamento 
da Taxa do Lixo que motivou o 
aumento exorbitante nos carnês 
do IPTU de 2019 da Prefeitura de 
Fernandópolis, deve ser afastado 
de seu cargo junto a secretaria da 
Fazenda.

Uma sindicância interna foi 

aberta para apurar as respon-
sabilidades do erro que causou 
grande transtorno ao Executi-
vo, assim como possíveis gastos 
extras devido a necessidade de 
impressão de novos carnes do 
IPTU. Em meio a polêmica, o 
secretário da Fazenda Munici-
pal, Sebastião Besteti chegou a 
colocar o cargo à disposição do 

prefeito André Pessuto, porém o 
prefeito não aceitou o pedido de 
Besteti e o manteve como Secre-
tário da Fazenda.  

De acordo com informações 
extra oficiais o servidor públi-
co em questão, deverá assumir 
função no INCRA - Instituto Na-
cional de Colonização e Reforma 
Agrária.

Prefeitura deve afastar servidor responsável por erro em calculo da taxa de lixo

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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Receita Federal divulga
instruções para o preenchimento
do campo na DCTF

As instruções são para preencher o campo
“Critério de Reconhecimento das Variações Monetárias

dos Direitos de Crédito e das Obrigações do Contribuinte, 
em Função da Taxa de Câmbio”

No último dia 17 de dezembro foi implantada nova versão 
do Validador DCTF (aplicativo responsável pela validação das 
Declaração de Débitos e Créditos Tributários Federais (DCTF) 
no momento da transmissão) contendo novas críticas relativas ao 
campo “Critério de Reconhecimento das Variações Monetárias 
dos Direitos de Crédito e das Obrigações do Contribuinte, em 
Função da Taxa de Câmbio”, a fim de impedir a transmissão de 
DCTF cujo preenchimento deste campo esteja em desacordo 
com o disposto na Instrução Normativa RFB nº 1.079, de no-
vembro de 2010.

Com a implantação dessas críticas, passou a ser impedida pelo 
Validador DCTF a transmissão das declarações cuja sequência 
de informações fornecidas no campo “Critério de Reconheci-
mento das Variações Monetárias dos Direitos de Crédito e das 
Obrigações do Contribuinte, em Função da Taxa de Câmbio” 
não esteja correta, o que demanda a necessidade de retificações 
das declarações já apresentadas.

Em muitos casos, a incidência das DCTF de outubro de 2018 
nas críticas mencionadas ocorreu porque na versão 3.5 do Pro-
grama Gerador de Declaração (PGD) DCTF o campo “Critério 
de Reconhecimento das Variações Monetárias dos Direitos de 
Crédito e das Obrigações do Contribuinte, em Função da Taxa de 
Câmbio” está sendo preenchido automaticamente com a opção 
“Não se aplica” e os contribuintes não alteraram para a opção 
correta para o caso deles.

 Em vista do disposto, muitos escritórios de contabilidade 
estão tendo sérias dificuldades para efetuarem as correções 
necessárias em tempo hábil para possibilitar a transmissão da 
DCTF referente ao mês de outubro de 2018 dentro do prazo 
previsto na legislação, motivo pelo qual a RFB decidiu retornar 
o Validador DCTF para a versão anterior e reimplantar a nova 
versão no próximo dia 28 de dezembro.

No entanto, a RFB alerta que, caso as correções necessárias 
não sejam efetuadas, os problemas ocorridos na transmissão da 
DCTF de outubro de 2018 tornarão a ocorrer quando da trans-
missão da DCTF de novembro de 2018.

 A fim de dirimir dúvidas, esclarece-se a seguir os procedimen-
tos a serem observados para o preenchimento do campo “Critério 
de Reconhecimento das Variações Monetárias dos Direitos de 
Crédito e das Obrigações do Contribuinte, em Função da Taxa 
de Câmbio”:

 Caso a Pessoa Jurídica (PJ) cuja DCTF está sendo transmitida 
não seja impactada por variações monetárias cambiais em seu 
resultado, todas as DCTF referentes ao mesmo ano-calendário 
deverão possuir o campo “Critério de Reconhecimento das 
Variações Monetárias dos Direitos de Crédito e das Obrigações 
do Contribuinte em Função da Taxa de Câmbio” igual a “Não 
se aplica”;

Caso a PJ cuja DCTF está sendo transmitida seja impactada por 
variações monetárias cambiais em seu resultado e tiver optado 
por considerar as variações monetárias na determinação da base 
de cálculo do IRPJ, da CSLL, da Contribuição para o PIS/Pasep 
e da Cofins segundo o regime de competência na DCTF de ja-
neiro ou na DCTF do mês em que foram iniciadas as atividades, 
conforme previsto no art. 3º da IN RFB nº 1.079, de 2010, nas 
demais DCTF referentes ao mesmo ano-calendário só existem 
duas opções a serem utilizadas: “Sem alteração do regime” ou 
“Regime de Caixa - Elevada oscilação da taxa de câmbio”, sendo 
que a utilização da segunda é restrita aos casos em que ocorra 
elevada oscilação da taxa de câmbio, conforme definido no art. 
5º-A do dispositivo legal anteriormente citado; e 

 Caso a PJ cuja DCTF está sendo transmitida seja impactada por 
variações monetárias cambiais em seu resultado e tiver optado 
por considerar as variações monetárias na determinação da base 
de cálculo do IRPJ, da CSLL, da Contribuição para o PIS/Pasep 
e da Cofins segundo o regime de caixa na DCTF de janeiro ou na 
DCTF do mês em que foram iniciadas as atividades, nas demais 
DCTF referentes ao mesmo ano-calendário só existe uma opção 
a ser utilizada: “Sem alteração do regime”.

 As DCTF que estejam em desacordo com o disposto acima 
deverão ser retificadas.                                      Fonte: Receita federal

Verão tem calor, chuva e tam-
bém todas as condições para a 
proliferação do mosquito Aedes 
Aegypti. Com previsão de chuva 
para a segunda quinzena do mês 
de janeiro em Fernandópolis, a 
Vigilância em Saúde alerta para 
os cuidados que a população deve 
ter para evitar doenças como den-
gue, zika vírus e chikungunya.

No ano passado, Fernandó-
polis teve 252 notificações para 
dengue, com 83 confirmações, 
129 resultados negativos e 40 
pendentes (ainda aguardam re-
sultado do exame); para zika 
foram cinco notificações, todas 
descartadas; já de chikungunya 
foram realizados 23 exames, com 
uma confirmação, 19 exames 
com resultados negativos e três 
pendentes.

De 2019, já são 71 notificações 
e duas confirmações de dengue; 
duas notificações de zika, ainda 
sem os resultados; e quatro noti-
ficações de chikungunya aguar-
dando análise dos exames.

Para garantir a saúde de toda 
família e diminuir a quantidade 
de larvas do mosquito aedes ae-

O “IPTU Premiado” é um pro-
grama realizado pela Prefeitura 
Municipal de Urânia que possui 
o objetivo de aumentar as receitas 
do município. Por conta desse 
programa, na noite do dia 31 de 
Dezembro, na Praça da Igreja 
Matriz, o cupom da contribuinte 
Marilene França Pinto, mora-
dora da cidade de Urânia/SP, foi 
sorteado e ela foi contemplada 
com uma moto Honda zero qui-
lômetro.

A entrega da moto foi realizada 

nessa manhã de terça-feira-feira 
(15) pelo Prefeito Márcio Arjol 
e pela integrante da comissão 
responsável pelo sorteio, Mirian 
Estela Molina.                                                                                                                          

“Sou moradora de Urânia 
à mais de trinta anos e sempre 
paguei em dia, dessa vez fui 
abençoada. Achei uma ótima 
iniciativa a promoção “IPTU 
Premiado”, um incentivo para 
as pessoas manterem o imposto 
em dia”. – afirmou a ganhadora 
que ficou muito satisfeita.

A ganhadora Marilene França recebendo a chave da moto das mãos da 
integrante da comissão do sorteio Mirian Estela e do Prefeito Márcio Arjol

Prefeitura de Urânia entrega
prêmio do “IPTU Premiado”

No verão é preciso redobrar ações
de combate ao Aedes Aegypti

Mosquito é o transmissor de doenças como dengue, zika vírus e chikungunya

gypti, a Secretaria Municipal de 
Saúde orienta a população a ter 
alguns cuidados:

– Elimine qualquer local que 
possa acumular água parada: o 
Aedes gosta de água limpa e pa-
rada para depositar os seus ovos, 
que se transformarão em lavas 
e, em 10 dias, em novos mos-
quitos. O Ministério da Saúde 
recomenda que sejam eliminados 

os pontos, pelo menos, uma vez 
por semana.

Para eliminar os pontos, deixe 
pneus e garrafas sempre virados 
de cabeça para baixo em um local 
seco e coberto e não seja possível 
o acúmulo de água.

Os pratinhos, que ficam em-
baixo dos vasos de plantas, tam-
bém são um local que o mosquito 
gosta. Por isso, coloque areia nos 

pratinhos para evitar o acúmulo 
de água. Caixas d’água e pisci-
nas sem tratamento de água com 
cloro devem ser fechadas.

– Use repelente: Em áreas aber-
tas, que tenham muitos mosqui-
tos e possa ter um local favorável 
à proliferação, utilize repelente, 
principalmente nas pernas e pés. 
O Aedes prefere picar membros 
inferiores, como pés e tornozelos.

A forma correta de podar uma 
árvore e como encontrar os pro-
fissionais corretos para a realiza-
ção deste serviço sempre geram 
dúvidas nos moradores. Por este 
motivo, a Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente mantém no 
site da Prefeitura de Fernandó-
polis disponível o Guia de Podas, 
montado pelo Conselho Munici-
pal de Meio Ambiente.

A poda, na arborização urbana, 
tem por finalidade básica conferir 
à árvore uma forma adequada 
durante o seu desenvolvimento, 
além de eliminar ramos mortos, 
danificados ou com doenças/pra-
gas, remover partes da árvore que 
colocam em risco a segurança das 
pessoas ou que interferem nas 
edificações ou nos equipamentos 
urbanos.

O guia traz informações e 
conscientiza os profissionais e 
leigos sobre a importância da 
poda de árvores urbanas no sen-

Guia disponível no site da Prefeitura orienta sobre poda de árvores

tido de prevenir e evitar situações 
de sacrifício de espécies vegetais, 
além de garantir a existência be-
néfica da arborização ao meio 
ambiente, de forma a contribuir 

com a purificação do ar, do balan-
ço hídrico, atenuar a temperatura 
e a luminosidade, amortizar o 
impacto das chuvas e servir de 
abrigo à fauna local.

Para acessar ao guia, basta en-
trar no site no site da Prefeitura 
de Fernandópolis: 

Arquivo disponibilizado gratuitamente oferece importantes informações aos cidadãos
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Os últimos meses foram de 
obras e muito trabalho no Cen-
tro de Referência da Assistência 
Social “Recanto dos Oitis”, que 
passou por mudanças e melhorias 
em toda sua estrutura física. 

No local foram realizados ser-
viços de construções, amplia-
ções, adequações, reativação, 
revitalização, limpeza, pintura 
e manutenção. 

A inauguração oficial das re-
formas aconteceu na manhã desta 
quinta-feira, 17, com a partici-
pação de autoridades, funcio-
nários e população usuária dos 
CRAS. Na oportunidade foram 
apresentadas as ações e seus be-
nefícios que já estão à disposição 
de todos. 

Em uso da palavra, Carla Gil 
Sabatin Yamamoto, coordena-
dora do CRAS, citou todas as 
mudanças e a importância de 
cada investimento, que contri-
buirá de forma significativa para 
o atendimento diário da unidade. 
“Essas benfeitorias valorizam 
as pessoas que aqui trabalham, 
as que são atendidas e todas as 
famílias que moram no entorno 
do CRAS”, comentou.

O vice-prefeito e secretário da 
Assistência Social e Cidadania, 
Gustavo Pinato, também falou 
sobre o evento. “Parabenizo to-
dos os envolvidos neste projeto, 
fruto da união de toda equipe do 
CRAS e apoio de demais secre-
tarias que trabalham em conjunto 
com a Secretaria de Assistência 
Social. Ninguém sozinho faz 
nada, mas juntos podemos fa-
zer tudo. Hoje, vendo toda essa 
bela estrutura do “Recanto dos 
Oitis”,tenho a certeza da impor-
tância dessa união”, explanou.

Finalizando a solenidade, o 
prefeito André Pessuto falou 
sobre solidariedade, trabalho e 
amor ao próximo, fatores que são 
essenciais para o bom desenvol-
vimento das atividadesno CRAS. 
“Trabalhamos pela população, 
pensando sempre em melhorias e 
qualidade de vida para todos, em 
especial para as pessoas menos 
favorecidas e o CRAS vem ao 
encontro desse propósito de tra-
zer benefícios e uma vida digna 
a todos”, disse.

BENFEITORIAS
As adequações realizadas no 

CRAS Recanto dos Oitis pro-

porcionaram uma melhor dis-
tribuição e divisão do espaço 
interno do CRAS, otimizando o 
trabalho técnico-burocrático e o 
atendimento ao público, garan-
tindo desta maneira a acolhida e 
o sigilo nos atendimentos. 

Adequações realizadas:
• Aumento de mais uma sala 

de atendimento dos técnicos, 
agora o CRAS conta com duas 
salas de atendimento (individual/
familiar);

• Adequação da sala do Cadas-
tro Único;

• Aumento de mais uma sala 
de técnico administrativa, para 
uso da coordenadora do CRAS 
e um funcionário administrativo; 

• Reativação dos banheiros 
masculino e feminino de usu-
ários;

• Limpeza, pintura e manuten-
ção do parquinho localizado ao 
lado da quadra; 

• Pintura da quadra de esportes;
• Revitalização da área externa 

do CRAS e serviço de jardina-
gem;

• Colocação de placas informa-
tivas e de identificação das salas 
e dos serviços em todo o CRAS;

Após reformas e melhorias, CRAS ‘Recanto dos Oitis’ é reinaugurado

Unidade recebeu estrutura adequada para atender todas as famílias cadastradas com maior comodidade

• Construção de mureta para 
contenção da terra na área ex-
terna;

• Pintura de toda área interna e 
externa do CRAS.

SOBRE O CRAS
Inaugurado em 2008, o aten-

dimento do CRAS Recanto dos 
Oitis abrange 25 bairros mais 

o Distrito de Brasitânia, sendo 
eles: Brasilândia, Centro, Coes-
ter, Conj. Hab. Antonio Marin, 
Jardim Barbosa, Jardim Brasília, 
Jardim Eldorado, Jardim Gua-
nabara, Jardim Iguatemy, Jar-
dim Imperatriz, Jardim Paulista, 
Jardim Primavera, Jardim Pro-
gresso, Jardim Saglioni, Jardim 

São Judas Tadeu, Loteamento 
Residencial Jardim Santa Adé-
lia, Parque Avenida, Parque São 
Bernardo II, Vila São Fernando, 
Vila Veneto, Vila Veneto I, Jardim 
Vitória, Loteamento Residencial 
São Carlos, Parque Estoril, São 
Luiz. Totalizando 310 pessoas 
cadastradas.

Evento, realizado entre os dias 
17 e 18 de janeiro, no Centro de 
Convenções, tem o objetivo de 
promover a capacitação dos pro-
fissionais da rede municipal de 
Educação Infantil

O Reitor da UNIFEV, Prof. 
Dr. Osvaldo Gastaldon, repre-
sentou a Instituição durante a 
abertura do II Congresso Mu-
nicipal da Primeira Infância 
(COMPI), nesta quinta-feira 
(dia 17), no Centro de Conven-
ções Jornalista Nelson Camargo. 
O evento é uma realização da 
Prefeitura Municipal e da Se-
cretaria de Educação do Mu-
nicípio de Votuporanga, em 
parceria com o Centro Universi-

tário de Votuporanga e o Senac.
O COMPI, que segue até esta 

sexta-feira (dia 18), tem o obje-
tivo de promover a capacitação 
dos profissionais da rede muni-
cipal de Educação Infantil, a fim 
de que estejam aptos e qualifi-
cados em suas áreas de trabalho, 
especialmente no que tange as 
habilidades socioemocionais 
na Primeira Infância.

Na oportunidade, o Reitor 
compôs a mesa juntamente com 
autoridades do município, entre 
elas, o prefeito de Votuporan-
ga, João Eduardo Dado Leite de 
Carvalho, o secretário municipal 
de Educação, Ederson Marcelo 
Batista, e a secretária munici-

pal de Cultura e Turismo, Silvia 
Brandão Cuenca Stipp.

Em sua fala, Gastaldon desta-
cou a importância da realização 
de eventos como esse. “São em 
congressos desse porte que te-
mos a certeza de que estamos no 
caminho certo e de que Votupo-
ranga é, reconhecidamente, uma 
cidade referência em cultura e 
em educação. Parabéns a vocês, 
educadores, que são a comissão 
de frente desta grandiosa mis-
são”, disse.

A palestra de abertura foi mi-
nistrada pela pedagoga Luciana 
Brites, da cidade de Londrina 
(PR), que falou sobre Habilida-
des socioemocionais.

Reitor representa a UNIFEV no
II Congresso Municipal da Primeira Infância

Alunos do curso de Adminis-
tração da Universidade Brasil 
Campus Fernandópolis reali-
zaram uma viagem com cunho 
pedagógico à capital paulista.  No 
início de dezembro, uma excur-
são, com 45 alunos, fez uma visita 
técnica à fábrica da Natura, uma 
das maiores empresas de cosmé-
ticos da América Latina, na cidade 
de Cajamar, vizinha à São Paulo. 

Segundo a coordenadora do 
curso, ProfªMs.Márcia Prete, que 

acompanhou os alunos, a visita 
teve como objetivo o aprendi-
zado prático da teoria de gestão 
aplicada em sala de aula. “Du-
rante a nossa visita, foram obser-
vados os processos de produção, 
de qualidade total, de marketing e 
de logística vertical da empresa. 
Isto dá, aos nossos alunos, uma 
noção completa de todos os pro-
cessos de uma empresa, desde 
o desenvolvimento do produto 
até a sua chegada ao consumi-

dor”, destacou a coordenadora.
Depois da visita técnica, os 

grupo participou do programa 
The Noite, com Danilo Genti-
li, nos estúdios do SBT. Lá, os 
alunos puderam observar todo o 
sistema de marketing que a em-
presa utiliza para apresentação do 
programa. “O conhecimento téc-
nico de gestão e a interatividade 
entre os alunos valeu muito para 
o aprendizado durante o curso”, 
ressaltou Márcia.

Alunos do curso de Administração do Campus Fernandópolis também
participaram do Programa The Noite, do SBT, em São Paulo

O Centro de Controle de Zoo-
noses de Fernandópolis realiza 
castrações gratuitas de cães e 
gatos. Para garantir o procedi-
mento ao animal de estimação, o 
dono deve procurar o órgão para 
fazer o agendamento.Cães e ga-
tos abandonados que vão para o 
Centro de Zoonoses também são 
castrados.

Em 2018 foram atendi-
dos1.383 animais, sendo 718 
cães (174 machos e 544 fême-
as) e 665 gatos (227 machos e 
438 fêmeas). As cirurgias são 
realizadas pelo médico veteri-
nário MilenoTonissi.O Centro 

de Zoonoses de Fernandópolis 
localiza-se na avenidaLitério-
Grecco, 300, Vila São Fernando, 
aos fundos da Escola Municipal 
de Ensino Fundamental e Agrí-
cola Melvin Jones. O horário 
de funcionamento é das 7h às 
12h e das 14h às 17h, de segun-
da a sexta-feira. O telefone é o 
3462-3341.

A castração é o melhor méto-
do para o controle populacional 
de animais domésticos, também 
diminui a probabilidade de doen-
ças, como tumor de mama, tumor 
de próstata, além de doenças in-
fectocontagiosas.

Centro de Zoonoses realiza castrações gratuitas de cães e gatos

Em 2018, o órgão fez 1.383 
procedimentos em Fernandópolis

Alunos da Universidade Brasil fazem visita técnica à fábrica Natura

www.jornaldointerior.com.br
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FARRA NO TESOURO

PARANAPUÃ

Segundo fontes da prefetiura 
de Jales falando ao Blog do “Car-
dosinho”  apontam que “pente 
fino” realizado nas movimenta-
ções da ex-tesoureira Érica Carpi 
(foto) já teria apurado o desvio 
de cerca de R$ 6 milhões entre 
os anos de 2013 e 2018.

O “pente fino” está sendo feito 
por servidores da própria Prefei-
tura, para atender solicitação da 
Comissão de Sindicância Interna 
instalada pelo prefeito Flá Prandi.

O levantamento, que está sen-
do feito ano a ano, começou pelo 
fim – ou seja, por 2018 – e já che-
gou a 2013. As fontes disseram 
que a “auditoria” deverá chegar 
até 2005, ano em que Érica dei-
xou o Consirj para assumir um 
cargo de confiança na Secretaria 
de Fazenda.  A ex-tesoureira já 
confessou que iniciou os des-
vios em 2008, mas a Sindicância 
Interna deseja que a apuração 
alcance todo o período em que 
ela trabalhou na Fazenda. Cons-
ta que o Tribunal de Contas do 
Estado (TCE) também estaria 
apurando os prejuízos causados 
aos cofres municipais de Jales e 
já teria  concluído a tarefa. 

Desvios de Érica na prefeitura de Jales
teriam chegado a R$ 6 milhões em 5 anos

A pequena Mesópolis ficou co-
movida na manhã de quinta-feira, 
17, quando um carro com cinco 
pessoas bateu em uma árvore e 
levou a óbito três mulheres.

Entre as vítimas fatais estão 
uma médica e outras profissio-
nais do setor de saúde que se-
guiam para o trabalho em Me-
sópolis. Um ex-vereador de Jales 

sofreu ferimentos, mas não corria 
risco de morte. 

As primeiras informações apu-
radas no local dão conta que o 
motorista desviou de um taman-
duá, o carro saiu da pista e colidiu 
contra uma árvore às margens da 
rodovia. 

Todos os envolvidos no aci-
dente integram os serviços mu-

nicipais de Mesópolis. Foram 
vítimas fatais, a médica, Dr. 
Chimeni Campos, de 36 anos, 
esposa do empresário Jalesense, 
Renato Costa. Morreu ainda nes-
te acidente uma fisioterapeuta de 
Marinópolis, Luély Carla, de 26 
anos e, a dentista, Luciane Leiko 
Suegai Kanawa, de 39 anos, de 
Jales que atuava em Mesópolis. 

Trágico acidente tira a vida de
três mulheres na região de Jales

O Décimo Sexto Batalhão 
de Polícia Militar do Interior 
(16º BPM/I) deflagrou no dia 
15 de janeiro de 2019 (ontem) a 
Operação “São Paulo Mais Se-
guro”, que teve como objetivo 
a continuidade da redução dos 
indicadores criminais, especial-
mente dos delitos com motivação 
econômica, como os latrocínios, 
roubos de carga, roubos de veí-
culos e outros roubos, apostando 
na presença ostensiva da Polícia 
Militar.

A Operação que teve início 
este ano e encontra-se em sua 
2ª Edição faz parte da estratégia 
do comando da Polícia Militar 
objetivando a ampliação de ações 
de presença para inibir a prática 
de crimes e aumentando na po-

pulação a sensação e a segurança 
efetivamente.

A Operação foi desencadeada 
nos 49 (quarenta e nove) municí-
pios da região do 16º BPM/I com 
245 (duzentos e quarenta e cinco) 
policiais militares e 127 (cento 
e vinte e sete) viaturas 04 (qua-
tro) rodas e 02 (duas) viaturas de 
Força Tática, sendo encerrada às 
04h00min de hoje (16).

Foram fiscalizados 660 (seis-
centos e sessenta) veículos, 236 
(duzentas e trinta e seis) moto-
cicletas e 02 (dois) veículos de 
carga em 124 (cento e vinte e 
quatro) pontos de bloqueio num 
total de 898 (oitocentos e noventa 
e oito) condutores fiscalizados 
e 05 (cinco) estabelecimentos 
vistoriados. A operação resultou 

na prisão de 01 (uma) pessoa por 
Tráfico de Drogas e na prisão de 
01 (uma) pessoa Foragida da Jus-
tiça, em 101 (cento e um) autos 
de infração de trânsito urbano, 12 
(doze) automóveis apreendidos e 
12 (doze) motocicletas apreendi-
das, 341 (trezentos e quarenta e 
uma) pessoas abordadas, além de 
133 (cento e trinta e três) pontos 
de estacionamentos em locais 
estratégicos dos munícipios.

O desfecho positivo da Opera-
ção deve-se à união de esforços 
da Polícia Militar, por meio do 
policiamento ostensivo e pre-
ventivo, com a comunidade no 
combate ao crime.

Em caso de emergência, acione 
o Policial Militar mais próximo 
ou ligue no telefone 190.

A água das últimas chuvas que 
caíram em Fernandópolis causou 
danos em uma galeria localizada 
na rua Geraldo Filetti, no bairro 
Ana Luiza. A equipe de serviços 
da Secretaria Municipal de Obras 
está no local desde a quinta-feira, 
10/01, para recuperar a galeria.

Todos os trabalhos são feitos 
com mão-de-obra da própria 

Prefeitura. No momento, estão 
colocando os tijolos para dar sus-
tentação ao serviço, depois serão 
feitas novas caixas de captação e 
saída de água.

É importante a realização deste 
serviço antes do período chuvoso 
para evitar que a erosão aumen-
te. Esta galeria recebe a água da 
chuva que escorre dos bairros 

Ana Luiza e Planalto e está lo-
calizada em um dos acessos ao 
bairro CDH.

A Prefeitura de Fernandópolis 
realiza regularmente a manuten-
ção e desobstrução de bocas de 
lobo e galerias de água pluvialpa-
ra facilitar o escoamento da água 
e prevenir alagamentos.

Prefeitura reforma galeria no bairro Ana Luiza

Serviço é executado na rua Geraldo Filetti, sentido CDH

Resultado da operação “São Paulo
Mais Seguro” na área do 16º MPM-I
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DIVERSÃO

1º Festival de Música Sertaneja será 
realizado nos dias 9 e 16 de fevereiro

Com apoio da Prefeitura Mu-
nicipal de Jales e organização 
do grupo Amigos da Viola, será 
realizado pela primeira vez o 
“Festival de Música Sertaneja” 
nos dias 9 e 16 de fevereiro.

O evento acontecerá nos dois 
dias a partir das 20h30 no salão 
de festas da Igreja Nossa Senho-
ra da Ressurreição do Conjunto 
Habitacional “José Antonio Ca-
parroz Bogaz-II” – Jacb-II.

O último dia de festividade 
será encerrado com show da du-
pla sertaneja jalesense que já é 

destaque na região, Zé Vitor & 
Matheus.

O Festival é um campeonato 
de viola no qual os participan-
tes irão concorrer a prêmios 
de primeiro ao décimo lugar 
que variam de R$ 200,00 a R$ 
2.500,00 reais. Para competir, os 
músicos terão que fazer inscrição 
antecipadamente pelo número 
(17) 99704-4332 e falar com 
Gilmar. Para mais informações 
entrar em contato com Valdecir 
(17) 99626-3919 e Donizete (17) 
99674-3184.

Festival 02 – Os organizadores, os Amigos da Viola, prometem que será um 
evento agitado e com muita música para os amantes do sertanejo

Neste mês de férias, Fernan-
dópolis mais uma vez se torna 
a capital do riso, com muita di-
versão e entretenimento a todas 
as famílias, e o melhor, gratui-
tamente.

Em andamento desde terça-
feira, 15, o 6º EuRiso conta com 
diversas atrações que aconte-
cem na praça central da cidade. 
O ambiente foi todo equipado 
com uma lona de circo, local 
onde também são realizadas as 
oficinas. Dentro da programação 

do EuRiso também acontecem 
as intervenções na comunidade 
e em instituições sociais. 

Os artistas circenses de todo 
Brasil e demais países se apre-
sentam até o próximo domin-
go, dia 20. Todos os eventos são 
abertos à população, garantindo 
momentos de muito riso, como 
nas edições anteriores. São apro-
ximadamente 60 atrações, sendo 
48 voltadas para o público geral  
e 12 para os artistas. 

ALEGRIA PELAS RUAS: 

Um dos momentos mais espe-
rados do Encontro Internacio-
nal de Palhaços acontece nesta 
quinta-feira, às 17h, a Palhaceata, 
que reunirá todos os artistas do 
evento em um cortejo de palhaças 
e palhaços pelas ruas centrais da 
cidade.

“ A Palhaceata é um momento 
de aproximação dos artistas com 
o público, com muitas brincadei-
ras e cores, garantindo alegria 
total”, comentou a secretária de 
Cultura, Iraci Pinotti.

O ‘EuRiso’ é  realizado pela 
Mirabolante Companhia e Palha-
ços de Plantão,  em parceria com 
o  governo do estado de SP por 
meio do ProAC, com apoio da 
Prefeitura de Fernandópolis e TV 
TEM.Para acompanhar o evento 
basta retirar os ingressos uma 
hora antes de cada apresentação, 
nos locais indicados no cronogra-
ma de espetáculos (pessoas com 
deficiência, idosos ou gestantes 
podem retirar a qualquer hora 
do dia).

Crianças participando da Oficina‘Pé de Lata’ no EuRiso. Encontro de palhaços é oferecido gratuitamente ao público

Com muita diversão, EuRiso segue até amanhã

Começou no domingo, 13 de 
janeiro, o 1º Campeonato Socie-
ty 50tão realizado no campo da 
FEPASA. O torneio é promovi-
do pela Prefeitura Municipal de 
Jales, por meio da SMECT (Se-
cretaria Municipal de Esportes, 
Cultura e Turismo).

O primeiro dia de competições 
já contou com uma grande dispu-
ta entre Riolândia e Transporta-
dora Santana, de Jales. O time 
jalesense levou a melhor, com 
um placar de 6x0.

O prefeito Flávio Prandi Fran-
co participou da cerimônia de 
abertura antes da partida e men-
cionou a importância de promo-

ver campeonatos esportivos para 
todas as idades no município. 
“Estou muito contente com o 
avanço na área esportiva que nos-
sa cidade teve nos últimos anos, 
é gratificante ver a diversidade 
de campeonatos que a Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo está proporcionando 
para os munícipes e atletas da 
região de todas as idades”.

No dia 20, acontece o se-
gundo dia de competições. A 
final do 1º Campeonato Society 
50tão será no dia 3 de março, 
onde o time campeão levará 
para a casa o Troféu Deuris 
Osvaldo Bonton.

Realizado pela primeira vez 
em Valentim Gentil, o Campe-
onato Municipal de Futebol de 
Veteranos terá a final no sábado 
(19), às 17h. A disputa será entre 
o time Espinosa e Campo Alegre 
no Centro Desportivo “Raphael 
Cavalin”.

No total, oito equipes partici-
param do campeonato. O evento 
foi organizado pelo setor de es-
portes da Prefeitura de Valentim 
Gentil, e o primeiro e segundo 
colocados vão receber troféus e 
kits de churrasco.  

O objetivo do campeonato, 
que começou em novembro de 
2018 e foi realizado aos domin-

gos de manhã, é valorizar quem 
aprecia o futebol na cidade. “As 
equipes foram montadas apenas 
para participar desta competição. 
Queremos promover e incentivar 
cada vez o esporte em Valentim 
Gentil, porque desta forma con-
seguimos reunir a comunidade”, 
disse o diretor de esporter, Gilmar 
Sobrinho.

O diretor de esportes destacou 
ainda que “todos os atletas são 
de Valentim Gentil e o fato de 
serem ‘pratas da casa’ atrai a tor-
cida para o estádio municipal. A 
comunidade de Valentim Gentil 
está toda convidada a comparecer 
e prestigiar a nossa festa”.

1º Campeonato Society 50tão estréia com grande disputa

A disputa contou com grandes lances logo na abertura

Final Municipal de Veteranos será hoje em Valentim Gentil
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‘Cras Bem Viver’ inaugura novas instalações

A solenidade de inauguração 
aconteceu na manhã de ontem 
e contou com a participação de 
autoridades, secretários munici-
pais, toda equipe de profissionais 
do CRAS, da Secretaria de As-
sistência Social do município e 
dos usuários atendidos no local.

Na oportunidade, as moradoras 
Ana Alice e Maria Luiza fizeram 
questão de agradecer o investi-
mento feito pelo município para a 
construção da nova sede. “Aqui é 
minha segunda casa, estou muito 

feliz em ver que hoje temos um 
espaço confortável que abriga 
todas as famílias e que dá tantas 
oportunidades para nós. Agrade-
ço a todos que se empenharam 
para que nosso CRAS recebes-
seessas melhorias”, comentou.

A coordenadora do CRAS 
‘Bem Viver, Lilian Valero, tam-
bém citou os benefícios da nova 
unidade e agradeceu a cada um 
dos envolvidos neste projeto que 
há dez anos foi idealizado e agora 
se torna real. “Estou emocionada, 

não tenho palavras para expressar 
tamanha alegria em ver esse sonho 
realizado. Meu muito obrigada a 
todos”, disse. Em uso da palavra, 
a vereadora Neide Garcia também 
comentou sobre a importância 
das ações sociais desenvolvidas 
no município. “A administração 
municipal tem se empenhado mui-
to no trabalho em prol às pessoas 
mais necessitadas, vemos uma 
ação social atuante e isso é muito 
importante para o desenvolvimen-
to de nossa cidade”, explanou.

ADMINISTRAÇÃO
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